

PRESSEMITTEILUNG

Zollbrück, 31. Januar 2019

Lukas Schüepp ist neuer Trainer des UHV Skorpion Emmental – Mehrere Spielerinnen bleiben den Skorps treu

Ab Saison 2019/20 wird Lukas Schüepp als neuer Cheftrainer des UHV Skorpion Emmental an der Bande stehen. Er folgt auf Felix Coray, der das Team in den letzten beiden Jahren geführt hat. Coray und die Skorps haben sich darauf geeinigt, die Zusammenarbeit nicht weiter zu führen.

Die Skorps freuen sich sehr, Lukas Schüepp als NLA-Cheftrainer verpflichten zu können. Der 34-jährige Unteregmentaler bringt die Erfahrung von neun Saisons im Nachwuchs vom SV Wiler-Ersigen und zwei Jahre bei Chur Unihockey mit. Als amtierender U21A-Meister und aktueller Leader will er nun den nächsten Schritt in seiner Trainerlaufbahn machen. Schüepp wird neue Ideen und viel Energie ins NLA-Team der Skorps bringen.



Der bisherige Headcoach, Felix Coray, gibt sein Traineramt per Ende Saison ab. Seit Mai 2017 hatte der ehemalige Nationaltrainer (2004-2012) die sportliche Leitung bei den Skorps inne. Der 57-jährige Zürcher begründet seinen Entscheid damit, sich künftig vermehrt auf neue Projekte im Sportbereich konzentrieren zu wollen. Die Skorps hätten sich in den vergangenen zwei Saisons positiv entwickelt und es sei an der Zeit, die Geschicke in neue Hände zu geben.



Bruno Kohler, Präsident und Sportchef: „Im Namen des UHV Skorpion Emmental bedanke ich mich in aller Form bei Felix Coray für sein unermüdliches Engagement sowie die wertvolle Zusammenarbeit in den vergangenen zwei Saisons bei den Skorps.
Für die Zukunft wünschen wir Fige alles Gute.

Lukas Schüepp heissen wir herzlich willkommen bei den Skorps, freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen ihm viel Erfolg!“

Bereits dürfen wir die Vertragsverlängerungen von acht Spielerinnen bekannt geben, unter ihnen auch unsere Nati-Spielerinnen. Wir freuen uns sehr, dass **Nadia Reinhard, Nathalie Spichiger, Lisa Liechti, Doris Berger, Nadine Krähenbühl, Lena Baumgartner, Corina Grundbacher und Mirjam Mosimann** auch in der kommenden Saison für die Skorps auf Punkte- und Titeljagd gehen werden. Weitere Gespräche folgen– wir werden laufend über weitere Vertragsverlängerungen informieren.

Für Fragen zur Verfügung steht: Bruno Kohler, 079 665 06 59